

pfoscheschuss

Taktikboard des ATSV Mutschelbach in Gambia eingetroffen

Die nach der Rückkehr des bisherigen Ansprechpartners des Sportverein Waldrennach nach Deutschland, Sven Stadtrecher, aus Gambia neue Unterstützerin, Stephanie Schneider, konnte berichten, dass das vom ATSV Mutschelbach gespendete Taktikboard nun in Gambia angekommen ist und gleich Verwendung fand. Das in der 1. Liga in Gambia – der NFA League – spielende Team aus Banjul (Banjul United) freute sich sehr über das Geschenk und setzte es gleich bei einem Pflichtspiel ein. Dem Sportverein Waldrennach wurde sogar ein Video von den Vorbereitungen vor dem Spiel zugeleitet.



Stolz präsentiert der Trainer des Banjul United das gespendete Taktikboard des ATSV Mutschelbach

Der Dank aus Banjul galt aber besonders dem ATSV Mutschelbach für die großzügige Spende. Der Verein hatte neben dem Taktikboard auch mehrere Sätze Trikots für das Projekt des Sportverein Waldrennach zur Verfügung gestellt. Der Weg nach Gambia kann trotz zwischenzeitlich sehr guter Kontakte meist mehrere Monate

dauern. Aber für den SVW ist es wichtig, dass die Spender jeweils über die Verwendung der Spenden in Afrika auch ein positives Feedback erhalten. Der ATSV Mutschelbach hatte leider seine Oberliga-Mannschaft zurückziehen müssen und ist in der Landesliga vertreten.



Eine großartige Spende mit einem Kofferraum voll Sportartikeln konnte der Sportverein Waldrennach in Mutschelbach übernehmen

